
Kummerfelder Sportverein e.V. von 1960 (KSV) 
Fußball Tennis Tischtennis Gymnastik Volleyball Basketball Judo Badminton Cricket Pickleball 

 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des KSV vom 31.03.2023 20:00 Uhr 

Anwesende: lt.anl.Teilnehmerliste (16 Mitglieder) 

1.) Eröffnung und Begrüßung 

Die Versammlung wird vom 1. Vorsitzenden Wolfgang Ständer eröffnet. 

 
Für die verstorbenen Vereinsmitglieder Guntram Roppelt wurde eine 
Gedenkminute abgehalten. 

 

2.) Genehmigung der Tagesordnung 

Die Versammlung genehmigt die Tagesordnung einstimmig. 

3.) Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 

Das Protokoll der JHV 2022 wird einstimmig genehmigt. 

4.) Ehrungen 

Frank Drews, Jutta Vogt, Katja Glissmann, Torben Hansen werden für jahrelange 
Vereinstreue (25 Jahre) geehrt. 
 
Wolfgang Ständer und Hans Jürgen Looks erhalten die 
goldene Ehrennadel für 50 Jahre im KSV. 

5.) Bericht des 1. Vorsitzenden mit anschl. Aussprache 

Der 1. Vorsitzende Wolfgang Ständer bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Mitarbeitern, 
Übungsleiter/-innen, Trainer und der Gemeinde Kummerfeld für die harmonische 
Zusammenarbeit.  
Axel Stinski hat eine neue Abteilung Pickleball (November 2022) gegründet.  
Dank an Axel für die geleistete Arbeit. 
Elementarschaden auf dem neuen Kunstrasenplatz durch den hohen Niederschlag 2022. 
Eine neue Flutlichtanlage wurde dieses Jahr beantragt.  
Prüfung der Sozialversicherung 
Energiesparmaßnahme 

 
6.) Berichte der Obleute mit Aussprache 

6.1.) Fußball Tim Finnern lt. anl. Bericht 
Aufstieg in die Landesliga 2022/2023 
Im Oktober sind 3 Trainer plötzlich weggefallen, zum Dank ist in der Not Stefan Fleischanderl  
eingesprungen. Philipp Obloch und Christian Mädge kamen als Trainer dazu.  
Letztes Halbjahr haben die 1.Herren den Fairnesspreis gewonnen.  
2. Herren haben einen neuen Trainer Andreas Otto. Aufgestiegen sind sie leider nicht.  
Alte Herren auf Platz 12 von 12.Die alten Herren werden trotzdem erhalten. 
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  6.1.a.) Fußball –Jugend Frank Ressel lt. anl. Bericht 

Die Fußball –Jugend betreut / trainiert nun 175 Kinder (SG BorKum). 
Erfreuliche Nachrichten, in allen Mannschaften sind wieder Zuwächse zu melden.   
Die Jüngsten Mannschaften suchen noch Unterstützung.  
 
6.2.) Tennis  
Jugendmannschaften gibt es aktuell nicht. Engagierte Mitglieder unterstützen die Schul 
AG. Im Erwachsenenbereich besteht eine 60 Herren Mannschaft. Tennis hat Pickleball 
erstmal in ihre Sparte mitaufgenommen. Ob es so bleibt wird auf einer separaten 
Spartenversammlung geklärt. Über neue Mitglieder würde sich die Abteilung sehr freuen. 

 

6.3.)Tischtennis  
Tischtennis nimmt mit drei Herren und einer Jugendmannschaft am Punktspiel teil.  
Wird mit Begeisterung angenommen und haben schon ein Spiel gewonnen.  
Die 3.Herren belegen den 5.Platz. Die 2.Herren belegen den 6.Platz. 
Die 1.Herren sind seit Beginn der Punktspiele auf den 1.Platz. Der Aufstieg ist sicher. 
Zipfelmützen Turnier lief auch sehr gut und hat mit einem gemütlichen Beisammen geendet.   
 
6.4.)Fitness und Turnen M. Erdtmann lt. Anl. Bericht 
Die Sparte hat z.Zt. 271 Mitglieder, diese werden von 6 Übungsleitern 
und 1er Helferin trainiert. Es wurden 9 Sportabzeichen abgenommen. Alle Gruppen laufen 
reibungslos. Eltern-Kind und Kinderturnen sind sehr gut besucht und Zeitweise gibt es sogar 
Wartelisten, dass spricht für eine tolle Arbeit von Maike.  
Einen besonderen Dank an alle Übungsleiter. 
 
6.5.)Volleyball 
Die Sparte ist in Moment nicht aktiv. 
 
6.6.) Badminton 
Es war kein Mitglied der Badmintonabteilung anwesend. 
 
6.7.) Judo lt. Anl.Bericht 
Derzeit trainieren wir in zwei Gruppen: Jüngere und Fortgeschrittene. 
Immer Dienstag ab 17:15 Uhr. In der Anfängergruppe gibt es einen festen Kern, aber auch 
regelmäßige Neuinteressenten. 4 Judokas sind seit 12 Jahren dabei und nun im letzten 
Abschnitt ihrer Kyu-Ausbildung angekommen. Einen Dank an Detlef für ein gutes 
Trainingsprogramm. 
Beim Vereinsturnier haben zwei Judokas den 1.Platz belegt.  
Am 3.Mai besteht die Judoabteilung seit 12 Jahren.  
 
6.8.) Cricket 
Es war kein Mitglied der Cricket Abteilung anwesend. 
 
6.9.) Pickleball 
Vielen Dank an die Tennis Abteilung, dass sie Pickleball aufgenommen haben  und geldlich zum 
Start unterstützt haben. Großer Aufwand der neuen Sparte. Der Wunsch besteht an Turnieren  
teilzunehmen. Es gibt 62 Vereine insgesamt in Deutschland, selbst große Tennisspieler spielen 
gerne Pickleball.  
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7.) Kassenbericht A.-C. Finnern-Ständer  

   Präsentation über Beamer. Zahlen anliegend. 

8.) Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

  Die Kassenführung wird als einwandfrei beurteilt und der Vorstand einstimmig  

  entlastet. 

 

9.) Wahlen nach § 6 der Vereinssatzung 

 9.1.) Wolfgang Ständer nimmt die Wahl an und  

                   wird einstimmig zum 1.Vorsitzenden gewählt.  

 9.2.) Torben Hansen nimmt die Wahl an und 

                   wird einstimmig zum Schriftwart gewählt.  

 9.3.) Kein Mitglied zur Jugendwart/in hat die Wahl angenommen. 

                    

10.) Anfragen, Mitteilungen und Verschiedenes  

 TuS Borstel-Hohenraden zum Thema Platzbau - eine Einigung muss getroffen werden. 

           Alle anstehenden Themen wurden geklärt.  

           Es gibt keine weiteren Fragen der Mitglieder.  

 
 
Wolfgang Ständer schließt um 21:10 Uhr die Versammlung 
 
Torben Hansen 
(KSV- Schriftwart)  
31. März 2023 
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